

**PERÚ**Ministerio
de la ProducciónDespacho Viceministerial
de MYPE e IndustriaDirección General
de Industria

SÍNTESIS INFORMATIVA

MIÉRCOLES 29 DE DICIEMBRE DE 2010

MINISTRO

SE COMPROMETE A ENVIAR TÉCNICOS A SECHURA

PIURA | SECHURA. Entre el 10 y 11 de enero próximo, arribarán a esta localidad técnicos y funcionarios del Ministerio de la Producción para levantar información que permitan avanzar con el reordenamiento de la Bahía de Sechura. El ministro **Jorge Villasante** se comprometió con los gremios pesqueros de la bahía a realizar un trabajo de dos semanas, y en los siguientes 45 días se tendría listo un conjunto de normas específicas con ese fin. Así respondió a los planteamientos esgrimidos por dirigentes pesqueros de la zona, especialmente los de extracción de concha de abanico, quienes denunciaron la depredación del recurso a manos de ilegales y el riesgo de contaminación por las actividades petroleras. (Correo Piura)

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=7&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=46&txtNota_id=515112

PESQUERÍA

D&C HOLDING REPLANTEA SU ESTRATEGIA PARA EL 2011

La familia Dyer decidió postergar su incursión en el rubro de servicios y el negocio inmobiliario; y en cambio, ampliará su participación en tres sectores claves, en los que se ha logrado consolidar en tiempo récord: minería, agro y pesca. Samuel Dyer Ampudia, presidente de D&C Holding, dijo que en el 2011 aumentará su cuota de pesca y convertirá todas sus plantas al sistema steam dried (SD), que le permitirá producir harina super prime y prime. "Por el momento no hay planes de diversificar, sino de crecer en los sectores en los que ya estamos participando, como en pesca, donde constantemente se analizan oportunidades de compra de cuota", refirió. Dyer Ampudia manifestó que el próximo año sus esfuerzos también apuntarán a desarrollar productos con mayor valor agregado. En ese sentido, reveló que han creado un área de investigación para desarrollar proyectos que marcarían su ingreso al sector acuícola (en el que participan indirectamente a través de Marinasol) y al negocio de omega 3. "Ya no queremos ser únicamente proveedores de materia prima, por eso queremos innovar y ampliar nuestro portafolio de productos", dijo. Respecto a su participación en el proyecto de hierro Apurímac Ferrum, manifestó que si logran obtener las licencias pendientes podrán empezar los trabajos de perforación en el segundo trimestre del 2011. (El Comercio B8)

http://elcomercio.pe/impresas/notas/dc-holding-replantea-su-estrategia-2011_1/20101229/690971

MYPE E INDUSTRIA

PARQUE INDUSTRIAL SOSTENIBLE

Los gobiernos regionales determinarán la zona reservada dentro de su jurisdicción donde se establecerán los parques industriales, de acuerdo con el proyecto de reglamento de la Ley Marco de Desarrollo de Parques Industriales. El texto, publicado ayer por el Ministerio de la Producción, señala que esta ubicación deberá estar en concordancia con el Plan de Desarrollo Regional y los Planes de Desarrollo Municipal Provincial correspondientes, lo cual incluirá una zona de amortiguamiento. Además, el proyecto de creación de un parque industrial deberá contar con un estudio que demuestre su viabilidad, y deberán ser socialmente rentables, sostenibles y compatibles con los lineamientos de políticas nacionales, regionales y locales. (Gestión 7)

PARQUES INDUSTRIALES

Según un proyecto del Ministerio de la Producción, los gobiernos regionales decidirán, mediante ordenanza regional, la zona reservada dentro de su jurisdicción donde se establecerán los parques industriales. El proyecto de creación de un parque industrial deberá contar con un estudio de viabilidad. (El Comercio B4)

http://elcomercio.pe/impresas/notas/breves-economicos_1/20101229/690919

PARQUES INDUSTRIALES

Los gobiernos regionales serán los encargados de determinar la zona reservada dentro de su jurisdicción donde se establecerán los parques industriales, de acuerdo con el proyecto de Reglamento de la Ley Marco de Desarrollo de Parques Industriales, publicado por el Produce. (Expreso 16)

EXPORTACIONES CRECERÁN EN 16.4% EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL 2011

Las proyecciones para el primer trimestre del 2011 apuntan a que las exportaciones ascenderían a US\$ 9,157 millones, lo que significa un aumento de 16.4% respecto a similar período del 2009 (US\$ 7,868 millones), estimó Cámara de Comercio de Lima (CCL). Este resultado sería reflejo del incremento de la exportación de hidrocarburos, la entrada en operación de Camisea II y la mayor producción de petróleo en la selva peruana, de acuerdo a un reporte del Centro de Comercio Exterior (CCEX) de la CCL. A ello se suma la tendencia alcista en el precio de los commodities, principalmente el cobre, como resultado de un aumento en los volúmenes asociado a las ampliaciones de proyectos mineros como Antamina y Toquepala. En el caso de las exportaciones no tradicionales, se prevé un aumento en los sectores agropecuario, pesquero, químico, siderometalúrgico y metalmeccánico, por los acuerdos comerciales y la esperada reactivación de la industria automotriz en EE.UU. y Europa. (Gestión 7, El Comercio B5)

EXPORTACIONES DE CAMISETAS

En el periodo enero-octubre, las exportaciones de camisetas interiores ascendieron a US\$ 13 millones, monto que representó un crecimiento de 1,464.2% respecto de similar período del año anterior. El dinamismo de esta prenda de vestir contrasta con el estancamiento que registran las exportaciones globales del sector textil, que en el mismo período crecieron 1.1%. Por su parte, la cantidad exportada de camisetas interiores aumentó de 235 mil a 2,782 mil unidades. Las ventas se dirigieron a 28 países, destacando los mayores envíos a Estados Unidos (74% del total), seguido de Venezuela (14% del total), Países Bajos (4% del total) y Alemania (2% del total). En términos relativos, destacó la expansión de estas ventas a Estados Unidos (crecieron 1,892.1%) y Venezuela (crecieron 644.3%). (Gestión 10)

EN CASI 100% SE INCREMENTAN EXPORTACIONES DE VINOS PERUANOS

Para los productores y exportadores de vinos peruanos atrás quedó la caída de sus envíos por la crisis financiera global. Según el sistema de inteligencia comercial de la Asociación de Exportadores del Perú (ADEX), entre enero y octubre de este año las exportaciones de este producto bordearon los US\$ 688,000, un 97% más en comparación con en el mismo período del 2009, y 49% si se mide con el 2008. (Gestión 12, Perú.21-11)

EXPORTACIONES DE TABERNERO AUMENTAN EN 68%

En los primeros 10 meses del año, Bodegas y Viñedos Tabertero facturó US\$296.582 por sus envíos de vino al exterior, 68% más que en el mismo plazo del año precedente, calcula la Asociación de Exportadores. Midori Ikeda, la gerenta de Exportaciones de Tabertero, dijo que el crecimiento se explica por el ingreso a nuevos mercados como Japón, Canadá, Nicaragua. Estados Unidos es la principal plaza. (El Comercio B6)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/piqueo-empresarial_1/20101229/690850

RETOS Y OPORTUNIDADES PARA CONSOLIDAR EL SECTOR COMERCIO EN EL 2011

En el período 2002-2010, el comercio ha reportado un crecimiento acumulado de 80.1%, por encima de la evolución del Producto Bruto Interno (72.7%) y solo superado por construcción (147%), de acuerdo con un análisis del Instituto de Economía y Desarrollo Empresarial (IEDEP) de la Cámara de Comercio de Lima. Para el año 2010, la expansión sería de 9.5%, impulsada principalmente por los mayores créditos que atendió la banca comercial, lo que permitió una expansión hacia los conos de Lima Metropolitana y las ciudades más importantes del país. (...) En esa misma línea, el crecimiento de la demanda interna ha impulsado el sector retail, que durante el 2010 creció alrededor de 13% y se espera que para el año 2011 y 2012 se expanda en 20 y 15%, respectivamente, generando al mismo tiempo la necesidad de que las empresas del rubro inviertan en innovación y tecnología. (Informe - Gestión 24)

PUBLICIDAD ENGAÑOSA

La empresa Quality Products y al autodenominado "vencedor de la diabetes" Víctor Medina Peña, fueron sancionados por difundir publicidad engañosa. La Comisión de Fiscalización de la Competencia Desleal del Indecopi multó a Quality Products con 50 Unidades Impositivas Tributarias (UIT), equivalentes a S/. 180 mil, por difundir publicidad engañosa del producto

"Molding Control Plus", el cual ofrece la reducción de peso y medidas corporales, propiedades que no fueron demostradas por esta empresa. Por su parte, Víctor Medina Peña fue sancionado con una multa de 60 UIT, equivalentes a S/. 216 mil, por difundir en una página web un tratamiento que supuestamente cura la diabetes. (Gestión 10, El Comercio B7, Perú.21-11, Expreso 15)

PJ ORDENA SUSPENDER VENTA DE ACCIONES DEL ESTADO EN CAYALTÍ

Aunque la fecha prevista por ProInversión para realizar el proceso de venta de las acciones del Estado de la azucarera Cayaltí era el 30 de diciembre, ahora este proceso al parecer se dilataría aún más. Y es que el Poder Judicial (PJ), por medio del 1er. Juzgado de Chiclayo, ordenó la suspensión de dicha venta, esto a solicitud de la medida cautelar presentada por la Asociación de Trabajadores de Cayaltí (ATC). En vista de la medida, la entidad promotora de la inversión manifestó que tal mandato judicial aún está siendo evaluado por sus abogados, por lo que todavía no tendrían una respuesta definitiva. (Gestión 9)

CAE PRODUCCIÓN DE SEIS DE LOS PRINCIPALES METALES

La Dirección de Promoción Minera de la Dirección General de Minería (DGM) del Ministerio de Energía y Minas (MEM) informó que seis de los nueve principales minerales del país redujeron su producción en el mes de noviembre. Los metales que registran crecimiento son el molibdeno (89.1%), tungsteno (37.66%) y el hierro (7.43%). En el caso de los metales con alta demanda mundial, refiere el informe que el oro presentó una caída de 11.5% en su producción de noviembre, y acumula en once meses una retracción de 11.21%. (Gestión 5)

ACTUALIDAD

CONGRESO APRUEBA NORMA QUE PERMITE INTEGRACIÓN DE BOLSAS

La Comisión Permanente del Congreso aprobó –por 11 votos a favor, nueve en contra y dos abstenciones– el dictamen 4169 que, entre otras consideraciones, establece una tasa fija de 5% sobre las ganancias de capital que se generen a través de la Bolsa de Valores de Lima (BVL), sin importar el origen del inversionista ni el domicilio de la empresa cuyas acciones hayan sido materia de la negociación. (El Comercio B2)

<http://elcomercio.pe/impres/notas/congreso-aprueba-norma-que-permite-integracion-bolsas/20101229/690952>

GOBIERNO DEJARÁ "EN BUEN PIE" RELACIÓN DEL PERÚ CON LA REGIÓN

El actual Gobierno dejará "en buen pie" la relación del Perú con los países de América Latina, dijo ayer el ministro de Relaciones Exteriores, José Antonio García Belaunde, quien indicó que uno de los objetivos fue aproximar nuestro país a la región. En ese sentido, destacó que visitaron el Perú, en los últimos años, diversos presidentes de la región, como la mandataria de Argentina, Cristina Fernández, así como los presidentes de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva; de Paraguay, Fernando Lugo, y de Panamá, Ricardo Martinelli. Asimismo, el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos; de Ecuador, Rafael Correa, y de Chile, Sebastián Piñera. (El Peruano 3)

SUSANA VILLARÁN ASUME ALCALDÍA ESTE 3 DE ENERO

Susana Villarán se convertirá oficialmente en la primera alcaldesa de Lima elegida democráticamente el próximo 3 de enero cuando preste juramento al cargo en ceremonia que se realizará en el Palacio Municipal. El electo teniente alcalde, Eduardo Zegarra, confirmó que se ha cursado invitación al presidente Alan García, entre otros. (Perú.21-8)

<http://peru21.pe/impres/noticia/mas-informacion/2010-12-29/293301>

APN: DOS PUERTOS DE ICA SE CONCESIONAN EN MAYO DEL 2011

La concesión de dos nuevos puertos en la costa peruana recién se concretarían en mayo del próximo año, así lo anunció Frank Boyle, presidente de la Autoridad Portuaria Nacional, precisando que se trata de los puertos General San Martín y San Juan de Marcona. Asimismo, señaló que aún se estudia la concesión del puerto de Salaverry, en la región La Libertad, ya que se deberán tener en cuenta algunas inversiones que realiza Enapu para mejorar dicha terminal. "Hay una iniciativa para desarrollar algunas facilidades para el embarque de minerales que esperamos se concreten en el 2011, y a partir de eso determinaremos el futuro del puerto de Salaverry", anotó. (Gestión 4)

POLICÍAS RECIBIRÁN A PARTIR DE HOY BONO POR PRODUCTIVIDAD

A partir de hoy, se entregará el Bono Policial por Desempeño a 10.008 policías de todo el país. Los beneficiarios representan cerca del 10% del personal de la Policía Nacional, de acuerdo con el general Héctor Chávez, Director de Planeamiento Estratégico y Presupuesto del Estado Mayor General de la policía. En el caso de Lima, 889 agentes que prestan servicio en 14 comisarías recibirán S/.3.637 cada uno. En el resto del país, 2.366 uniformados de otras 170 comisarías percibirán el mismo monto. (El Comercio A10)

<http://elcomercio.pe/impres/notes/policias-recibiran-partir-hoy-bono-productividad/20101229/691004>

IDENTIFICAN OBRAS PARA RESOLVER DEFICIT HÍDRICO EN ICA

En el marco del convenio de cooperación interinstitucional entre el Gobierno Regional de Ica y la Autoridad Nacional del Agua (ANA), se han identificado soluciones para resolver el déficit hídrico de Ica. Una de las medidas, para reducir los efectos de la sobreexplotación del acuífero de Ica, es el Proyecto Especial Tambo Ccaracocha (Petacc). Específicamente la construcción de la presa Tambo, para el almacenamiento del agua de las épocas de lluvia; y Choclococha Desarrollado – Canal Ingahuasi, para coleccionar aguas de pequeñas quebradas y derivarlas para el riego de 24 mil hectáreas de cultivo del valle de Ica. (Gestión 4)